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24/SVV/0763 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Deckungsquelle 

Einreicher: 

Stadtverordneter Reimann, Fraktion SPD 
Datum 

18.07.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

25.09.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
In der vergangenen Legislaturperiode wurde als Deckungsquelle für den Nuthepark, das 
Ribbeckeck, den Skate-Park unter der Nutheschnellstraße sowie für den Uferweg am 
Griebnitzsee vorgeschlagen, die Erlöse aus den Sanierungsmaßnahmen in Babelsberg zu 
nutzen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Würden die benötigten Gelder durch diese Deckungsquelle ausreichen? 
 
 
Gez. T. Reimann 
 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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